

Ressort: Entertainment

Alice Schwarzer wäre gern Großmutter

Berlin, 30.07.2016, 10:00 Uhr

GDN - Alice Schwarzer würde sich wünschen, Großmutter zu sein: "Manchmal denke ich, Großmutter sein wäre eigentlich ganz nett. Die Kinder kommen dann und wann zu Besuch, sind goldig, und man ist gelassen", sagte Schwarzer im Gespräch mit dem "Spiegel".

"Das finde ich einen Bombenposten." Sie selbst habe sich in den Siebzigerjahren bewusst gegen ein Kind entschieden und bereue den Entschluss nicht. "Es würde `Emma' nicht geben, wenn ich ein Kind hätte", sagte Schwarzer. "Es wäre zeitlich gar nicht gegangen. Es gab ja Phasen, in denen ich in der Redaktion übernachtet habe."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76014/alice-schwarzer-waere-gern-grossmutter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com